

Liebe Kinder, liebe Eltern,

gemeinsam blicken wir auf ein buntes Schuljahr 2023/24 zurück.



Seit langem hatte der Förderverein wieder einen Stand auf dem Zeilsheimer Weihnachtsmarkt. Viele schöne Dinge, die vorher in den Klassen hergestellt wurden, konnten gegen eine Spende angeboten werden. Für das leibliche Wohl sorgte der Förderverein mit heißen Würstchen.

Auch auf dem Froschbrunnenfest war unser Förder-

verein mit einem Bastelstand vertreten. Viele Kinder nahmen das Angebot wahr, aus Perlen Schlüsselanhänger und Armbänder zu basteln.

Im Juni fand unsere jahrgangsübergreifende Projektwoche mit anschließendem Präsentationstag statt. Das Schuljahr schließt nun mit dem Völkerballturnier am letzten Donnerstag vor den Ferien. Mal sehen, wer in diesem Schuljahr beim Lehrer-Schüler-Endspiel gewinnt.

Alle diese Aktivitäten und vieles mehr werden von unserem Förderverein unterstützt. So ist es Tradition, dass der Nikolaussack für jede Klasse im Wert von 40 € befüllt wird und die Materialkosten der Projektgruppen großzügig übernommen werden. Darüber hinaus finanziert der Förderverein regelmäßig die Preise für den Lesewettbewerb und die Sportturniere.

Im letzten Schuljahr wurden über den Förderverein zudem folgende Materialien für die Schulgemeinde angeschafft.

- Reflektor-Armbänder für die Aktion "Wir laufen zu Fuß zur Schule"
- Lese-Mal-Hefte
- 2 Gitarren
- Teilfinanzierung der Hausaufgabenplaner
- 5 Computertische f
 ür die neuen Klassenr
 äume

Ohne den Förderverein wären diese Anschaffungen nicht möglich gewesen. Sollten Sie Mitglied werden wollen, finden Sie ein Formular auf der Homepage unserer Schule (https://kks-frankfurt.de) oder in unserem Hausaufgabenplaner.

Wir wünschen allen Kinder der Käthe-Kollwitz-Schule wunderbare Sommerferien.

Für den Förderverein

Annette Schwartzkopff

